



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第44号
発行日 R7.2.6

市民を守る消防署の皆さんに感謝 3年 消防署見学

12月9日(月)・10日(火)、3年生が社会科見学の一環として、つくば市消防本部中央消防署を見学しました。初めての消防署は知らないことばかり。はしご車や救急車の他にも、化学車や水槽車、重機搬送車、救助工作車などがあり、本物の車両の前で消防士さんの話を聴きました。はしご車がはしご部分を伸ばした際には、13階まで届く高さに驚いていました。

また、消防指令課では、代表の児童が実際に119番通報をし、「火事ですか？救急ですか？」と訊かれた後、アドリブで会話をする体験もしました。(写真：右下) また「Livell19」という、スマホから簡単に現場の画像を送れる映像通報システムを活用すると、緊急の際、口頭で説明するより的確な対応ができることも知りました。

最後に、子供たちの「なぜ消防士さんになったのですか」との質問に、「人助けをしたいから」と即答した消防士さん。市民のために日夜、3班体制で24時間働いている中、本校児童のために貴重なお時間をいただき、感謝申し上げます。

<次回は郷土資料館へ>

3年生の社会科は地域のことを学ぶため、様々な見学があります。2月26日(水)・27日(木)は「谷田部郷土資料館」の見学も行う予定です。



みなみトピックス

これまでの話題から

小学校ってどんなところ？ 園児が見学

1月15日(水)午前、来年度入学予定のつくばスマイル保育園の園児が見学に来ました。教室で1年生が学ぶ姿を熱心に参観していた園児たち。どんなことを思いながら見つめていたのでしょうか。入学を楽しみに待っています。



たこ揚げを楽しむ

1年生では1月に凧をつくり、凧揚げをしました。これは、生活科「ふゆをたのしもう」の学習。初めての体験した子もいて、楽しんでいました。季節に合わせて自分の生活を楽しくしていけるといいですね。



1年生生活科

はじめてのミュージカル「劇団四季」

1月17日(金)午後、6年生が市民ホールくぎぎで、劇団四季によるミュージカル「ふたりのロッセ」を観ました。これは「こころの劇場」という「日本全国の子供たちに舞台を通じて、人が生きていくうえで大切なことを語りかけるプロジェクト」で、市内の6年生のために3日間上演されました。プロの演技と歌による舞台は素晴らしく、感動的でした。観劇の機会をいただき感謝いたします。

